
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．３の回答理由をご記入ください。23 件の回答 
・楽しかったし一緒に遊べてよかった！ 

・園行事を実際に見せていただけるのは貴重でありがたいです。 

・コロナ禍にもかかわらず、子どもたちの様子を少しでも見させてくださる機会をいただきだき、本当にうれしく

ありがたかったです。 

・参観対象クラスでなかったから 

・短い時間でしたが子供たちの様子が見れてよかったです！ 

・コロナが急増しつつある中で、中止かな？とも思っていたので、少しでも参観出来てよかったです。子供も 3

日もお祭り気分でとても楽しそうでした！ 

・園での様子を見ることができた為 

・用事があった為 

・子供の楽しそうな顔を見ることができて嬉しかったです。 

＊＊なつまつりアンケート結果＊＊ 



・コロナ化で無理だと思ってたけど、参加出来て良かった 

・子どもたちが楽しんで参加している姿が見られてよかったです 

・子供が遊ぶ姿が見れ、お友達のお母さんともお話することができたから 

・子供たちが楽しそうにやっていたから 

・少しの時間ではありましたがすごく近くで見られて、子どもたち通しの関わりも見られてよかったです。 

・かき氷、わたあめを食べてる姿や、迷路を一緒に楽しめました。 

・年長さんを中心に一生懸命がんばって、夏祭りを盛り上げていたのがよかったです。本人は、とても楽しかっ

たと言っていました。 

・子供の園での姿が見れてよかった。 

・手作り感があり良かった。 

・お友達との様子を見れて嬉しかったです。コロナ禍で難しいなか開催していただきありがとうございました。 

・3年ぶりにようやく参観できて本当によかったです。 

・久しぶりに保育園での様子が直接見れてよかった 

・みんなが楽しそうだったから。 

・こども園での最後の夏祭りだったので、参加できてよかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

７．６の回答理由をご記入ください。27 件の回答 
・先生も園児もとても楽しそうにしていたから 

・ダンスがとっても可愛かった 

・少ししか滞在できませんでしたので、その後の様子も見られて、とても微笑ましく見ていました。 

・夏祭りを楽しむ様子が伝わってきたから。You Tube をテレビ画面に転送し、家族皆で見ることができたか

ら。 

・見れてよかったです(*^^*) 

・短時間の参観だったので、全体を見る余裕がありませんでしたが、動画でゆっくり見れたので良かったで

す！ 

・参観時以外の楽しんでいる様子を見れたのと、パパも動画で一緒に見れた為 

・普段見ることのできない様子が見れて良かった 盆踊りに参加した様子も見れたら良かったのにな と思いま

した。 

・見に行かなくても楽しそうにしている我が子を見ることができて嬉しかった。 

・参観では見られなかったところも見ることができたのでよかったです 

・楽しそうに過ごしてる姿が見れて良かったです。 

・普段見れない、お友達や先生と遊ぶ姿を見れて良かったです。定期的に園での生活の様子を拝見したいと

感じます、 

・参観した時には見れなかったところが見れたから 

・観覧時間内では見られなかった部分も見れてよかったです 

・お祭りの雰囲気は伝わりました。もう少し一人一人の様子をもっと映して欲しいです。 

・こども園最後の夏祭りを楽しんでいる姿が見られて良かったです。 

・園で参観する事には限りがあるので、全体の様子を見ることができるのはとてもいいです。 

・家族にも見せることができた。 

・あまり映っていなかったので。 

・見られるだけでありがたいです。特に、係をしている様子を撮影していただけたのには、成長を感じることが

できました。もったいない音頭の様子は、踊っている様子をもう少し観たいなと思いました。 

・子供たちが楽しそうで良かったです。 

・コロナもあり参加が出来ない中子ども達の様子を動画配信で見ることが出来るのは嬉しいしありがたいと思

うが、欲を言うともう少し長く見たいと思う。 

・楽しんでる様子が観れた 

・夏祭りの様子をみられた 

・みんなが楽しそうだったから。 

・いらっしゃいませ～と頑張ってお店屋さんをしていたから。 

・子ども達が夏祭りを楽しむ様子が観られて良かったです！ 

 

 

 

 

 

 



８. 今回のなつまつりに関して、今後の参考にしたいと思いますので、どのような事でも構いま

せんのでご記入お願い致します。26 件の回答 

・コロナ禍で難しいですがリスやひよこの保護者も参観できれば嬉しいです 

・コロナの感染が市内に広がる中の難しい決断だったかと思いますが、規模を縮小しつつも保護者の参加を

決行いただきありがとうございました。先生方に感謝いたします。 

・夏の風物詩であるお祭りもなかなか体験できない中で、こうして季節の体験を様々させていただき、とてもあ

りがたいなと思います。子どもも、とても喜んでいました。年上のお子さんがお店屋さんをして、年下の子に教

えて引っ張ってくれる様子も、こんなふうに教えてもらって過ごしてるんだな、成長していくんだな...と感慨深く

見ていました！ 保育園に入園して 3年目ですが、今回ようやく初めて、園の中に入り、子どもの様子を見るこ

とができ、本当にうれしく貴重な機会でした。親子の心に残る体験に、本当に感謝です。大変な中で動画もご

準備いただきだきまして、ありがとうございました！これからもどうぞよろしくお願いします☺️ 

・3日間、娘も家族も毎日楽しませていただきました。準備やコロナ対策等、大変お疲れ様でした。どうもあり

がとうございました。 

・以前のように夕涼み会ができるようになるのが待ち遠しいですが、夏祭りも子供たちが一生懸命にお店屋さ

んをしている姿が可愛かったです！感染対策や開催判断など難しかったと思いますが、開催して頂きありがと

うございました！ 

・娘の楽しんでいる様子やお友達とお話してる様子などが見れてとても安心しました。この様な機会を設けて

頂き、ありがとうございました！ 

・天気が良ければ、外で出来たら良かったなぁ思います 

・今回が初めてのなつまつりでした。 娘達が家ではできないことを経験して 楽しく過ごせてたようなので良か

ったです。 コロナ禍でなつまつりを開催するにあたって 先生たちが沢山考えて準備して下さったんだな と思

います。 素敵ななつまつりありがとうございます😊 次の行事も楽しみにしてます。 

・はじめての 3日間での夏祭り、コロナ対策もしっかり行なっていたので良かったと思いました。先生方準備等

ありがとうございました！子どもたちにとって楽しい思い出となりました。 

・市内のコロナ感染者も増え感染対策も大変な状況にも関わらず、夏祭りイベントを行って下さってありがとう

ございます。3日間ニコニコとヨーヨーや金魚を持って自慢げに帰ってきてました。普段のお仕事に加え丁寧

に準備をして下さって本当にいつもありがとうございます。 

・早くコロナが終息し、親も一緒にイベントに参加しほかの保護者の方や先生たちとコミニュケーションを取りた

いです。たくさんお土産ありがとうございました。 

・コロナで参観を分散させるため、３日間開催していただきご準備も大変だったかと思います。ありがとうござ

います。子供たちは毎日お祭りで楽しかったと思いますが、先生方の負担を考えると時間をずらして１日限りと

して良いのかな？と思いました。あとは、未満児さんの参観もあるとよかったかなぁと思いました。 

・コロナの中、参観をさせて頂き、ありがとうございました。感染拡大中だったのでご苦労されたと思いますが、

参観をさせて貰えたこと、本当に嬉しかったです。時間はあっという間でしたが、普段見れない子供の姿を見

ることができて良かったです。ありがとうございました。お疲れ様でした。 天気が良ければ外も良かったかなと

思いました。 

・今後も続けて開催してほしいです。 

・短い時間でしたが、園での様子を見られて良かったです。ありがとうございました。 

・早くコロナが終息し、親子.OB 全員で夕涼み会が出来る日が来るといいなと思います。 

・コロナ感染対策をしながら参観できるように進めていただいた事に感謝です。このような状況下であれば、参

加型でなくても十分です。コロナ禍で参観日が開催できず、園でどのように過ごしているのか心配なところがあ



りました。でも今回は、参観型だったので少しでも普段に近い様子を見ることができたと思います。その時々の

状況に合わせての開催でいいと思います。今回の開催はよかったです。 

・参加はすることができませんでしたが 夏祭り中の様子を動画でも写真でも 見れたので嬉しく思います 

・生まれた時からお祭りを知らない我が子にとって園での夏祭りはとてもいい時間になっていると思います！コ

ロナ禍ではありますが、楽しみ時間の提供をありがとうございます😊 

・取り組み内容を PDF でもお知らせいただけたことで、より成長を感じることができました。夏祭りに限らず、こ

ういったスタイルの情報公開もありがたいなと感じました。 

・3日間とも子どもが楽しそうに興奮した様子で帰ってきました。とても嬉しかったです。コロナの感染拡大もあ

り先生方も色々と大変なところ最大限考えてなつまつりを開催して頂きありがとうございました！ 

・食事テーブルが汚いのが気になりました。 

・以前のように、みんなが集まってでできるようになれば 1番良いですが、なかなか難しいとも思うので、感染

対策をしながら、今回のような規模で続けて頂けたら、親も子も嬉しいと思います。 

・先生方にはたくさん準備していただき、また年長さんのステキなお店屋さんに楽しませてもらいました。 夏祭

りがなんなのかよく分かっていない息子でしたが、3 日間楽しく過ごしたようです。 ありがとうございました！ 

・今後も You Tube 配信は続けてほしい 

・来年こそはコロナが落ち着き、人もたくさん呼んで大々的に夏祭りが開催出来るといいですね☆また来年楽

しみにしています♬ 

 

 

 

 

 


